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國立宜蘭大學資訊發展委員會九十七學年度第二次會議紀錄 
 

日期：中華民國九十八年五月二十六日（星期二） 

時間：中午十二時                                         

地點：圖書資訊館電算中心一樓會議室 

主席：陳偉銘委員                                       記錄：陳千美               

出席：胡懷祖委員、吳中峻委員、林瑞裕委員(王秀娟組長代)、黃于飛委員、

游  竹委員、朱達勇委員、曾志成委員、黃璋如委員、程安邦委員、

朱志明委員 

列席：陳懷恩組長、曾國旭先生、簡志榮先生、簡立仁先生、郭明裕先生、 

 張凱賀先生、吳新基先生、簡國斌先生、陳建宏先生、張凱迪先生 

 陳冠伊先生、張建明先生 

請假：喻  新委員、王見銘委員、鄭  安委員、黃士哲委員、王煌城委員、 

      吳友平委員、梁妙瑜委員 

 

壹、主席致詞：感謝各位委員撥冗參加此次資發會議，敬請各位委員提供寶貴

意見。 

 

貳、電算中心業務報告：如附件一。 

 

參、提案討論 

提案一：（提案單位—電算中心） 

案  由：各單位在進行校務行政相關系統及網路建置、規劃時，惠請加會電算

中心。 

說  明：1.學校校務行政系統大部分由電算中心系統組同仁協助開發，各單

位的系統如果須要委外開發時，煩請先加會電算中心，以避免日

後系統無法整合。 

        2.各單位在做網路建置、規劃時，惠請務必要知會電算中心。電算中

心除了可提供相關技術諮詢及協助外，亦可避免不當的建置影響

校園整體的網路。 

擬  辦：經資訊發展委員會議通過並與總務處協商，陳請 校長核定後實施。 

決  議：1.資訊發展委員會議紀錄先敬會採購組，惠請貴組表示卓見。 

        2.針對網路部分：各單位採購提供大樓公用之無線網路設備時(非系

所內部使用)，敬請加會電算中心，中心將提供相關建議，以利全
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校網路管理運作順暢。例如：採購何種型號的設備，才能與本校

的無線網路系統做最佳配合。 

針對系統軟體部分：各單位委外開發或採購軟體系統時，若牽涉

相關全校行政教學系統或資料庫之運作，煩請加會電算中心，以

利全校行政教學系統資料庫共享原則及管理運作順暢。 

        3.由採購組認定是否加會電算中心。如購買一般制式的軟、硬體時，

仍惠請由採購組處理，請勿加會電算中心。 

        4.新建大樓工作小組召開會議時，請曾國旭先生參加，並由曾先生協

助會簽中心內部。 

陳懷恩組長說明：說明第 1 條乃肇因於今年四月二十一日行政院電腦作業效率

查核小組蒞校查核訪視時所建議。 

總務長指示：會議後擬請營繕組將曾國旭先生加到各新建大樓的工作小組中，

以利審評。 

             

肆、臨時動議 

提案一:王秀娟組長提議 

案  由:Endnote 軟體擬提校務基金購買。 

說  明:Endnote 是書目管理軟體，適用對象為教師及研究生。圖書館目前訂

購二年，至一百年八月期滿，已無經費可支用。 

決  議：電算中心於今年九、十月發軟體調查表時,請給圖書館一份,填報

Endnote 軟體。 

 

提案二:陳偉銘委員提議 

案  由:老師建議宿舍於凌晨時段管控上網，以免學生熬夜影響日間學習，敬

請各位委員討論是否照辦? 

說  明:若各位委員要採取管控措施，必需先修改「宿舍使用規範」，而修改「宿

舍使用規範」需要學生代表，且必需舉行學生公聽會。 

決  議：不採取管控措施，但中心會再查詢其他大學管理方式及施行情況以供

參考。(例如：海洋大學、交大、中正、中央、東華等其他各校施行

情況。) 

 

提案三:曾志成委員提議 

案  由:網路電話的處理情況? 

說  明:上次資發會議曾志成委員提及：網路電話設置應多方考量。 
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決  議：由總務處負責研擬審慎評估，電算中心將協助全力配合。 

 

伍、十三時十分散會 


